

総め (はいません)。 今年は参院選も市長選もあります。市民のみなさんの 命と暮らしを守るために全力をあげます。 年末に70代後半の時さんから「市役所の手紙が読めない」とい、来てくんない」とい。来てくんない」といっの手紙が読めないがらの手紙が読めないがらの手紙が読めない。と言ってニコニーを傾けて頑張いにもしっかりと耳がでした。 日本共産党はどんな 日本共産党はどんな 日本共産党はどんな がにもしっかりと耳がにもしっかりと耳がにもしっかりと耳がでした。

大震災や原発事故で世の中 が一変したはずが、逆に反動に傾い てくる様相です。しかし、「暮らしをよ くしたい」という願いはますます強くな り、安全と格差是正を求める声は日増し に強くなっていることを感じています。 今年を、その声が大きな力になる年にす るには、なによりも主体的に力を尽くす ことがだいじと、決意を新たにして います。

2012-2018-25-38-38-39-55



日本共産党上越市議員団ニュース

No.345 2013年1月6日

連絡先

橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田)



米の問題で生産者団体幹部と懇談する上野、橋爪議員。右側は藤 野やすふみ衆院比例候補、高橋ミキ子新潟6区候補。大潟区で。 豪雪による被害状況を視察する橋爪·平良木議員。中央は樋口前市議·井上さとし参院議員.昨年2月板倉区機織にて。